

L'Indépendant, 22/11/23

Formiguères, Cambre d'Aze, Porte-Puymorens : 32 millions d'euros investis en 4 ans



Un vent de changement va souffler cet hiver à Formiguères avec ce nouvel équipement dévoilé par Eric Charre, directeur de Trio Pyrénées. M. M.

Les trois stations sont réunies sous la même bannière, celle de Trio Pyrénées, une société publique locale dont le Département des Pyrénées-Orientales est l'actionnaire majoritaire.

Comme annoncée en 2022 lors de cette fusion en montagne les investissements annoncés deviennent désormais réalité.

Comme à Formiguères où un nouveau "téléporté mixte" doit entrer en service cette saison, le 22 décembre 2023 exactement. Et les skieurs qui ont leurs habitudes pour monter aux Camporells, risquent d'être drôlement surpris avec la télécabine de la Calmazeille.

"On va pouvoir proposer un outil moderne avec des cabines de 10 places assises, avec la possibilité de mettre des vélos dedans. En investissant dans cet outil 10 millions d'euros, Trio Pyrénées s'inscrit pleinement dans la dynamique des stations 4 saisons. Un équipement qui s'inscrit aussi dans la stratégie mise en œuvre ces dernières années avec le télésiège de Porte-Puymorens et le projet de réorganisation de la station du Cambre d'Aze. Sur les

32 millions de programmes d'investissement, 19 millions ont été déjà réalisés", détaille Eric Charre, directeur général de Trio Pyrénées